

ひがしやまっ子



避難訓練

～いざという時に行動できるために～

6月24日(金)に今年度、3回目の避難訓練を実施しました。今回はお昼休み中の地震発生を想定し、一人一人が自ら初期行動をとった後、全校児童が運動場に避難する訓練でした。避難の行動開始から集合までに要した時間は2分23秒でした。これまでは教室や遠足で近くにいる学級担任が指示を出した後の避難行動でしたが、今回は一人一人が自分で放送を聞いて判断し行動する避難訓練となりました。校長からは下記の3点について話をしました。

①避難訓練はみんなの命を守る大事な訓練です。

11年前の東日本大震災では尊い小学生の多くの命も奪われています。避難訓練を何回も重ねてしっかりと訓練通りに高台に避難していた学校の小学生は助かっています。避難訓練はいざという時に行動できるために行っている大事な訓練です。けして地震は人事ではなくて私たちが住んでいる高知県にも南海トラフ地震が来るのではないかとされています。もしもに備えて避難訓練をしています。この避難訓練は皆さんの命を守る大事な訓練だということを忘れずに真剣に取り組みましょう。



②避難する時に大切な合言葉は「お・は・し・も」をみんなで再確認しよう。

「おさない はしらない しゃべらない もどらない」ことを意識して避難しましょう。

学校にいるときには先生達が皆さんの命を守るために指示を出します。先生の話をよく聞いて、速やかに行動するようにしましょう。

③避難訓練について家族に伝えよう。

避難訓練をしたことを家に帰ってからお家の人と必ず話をしてください。いっどこで地震が起こるかわかりません。家の近くの避難場所についても話をしておいてください。

★これからの季節は土砂災害も心配となります。次回は土砂災害を想定した避難訓練を実施します。

梅雨明け

例年より早い梅雨明けとなり、これからの季節は熱中症も心配になります。これまでの感染対策は継続しますが、登下校や体育の授業、お昼休みの校庭での活動ではマスクを外すことにしています。まだ油断ならないコロナの感染状況が続く中、感染対策と熱中症対策の両方を意識していくこととなります。ご家庭でも子どもさんの体調管理をよろしく願います。毎日、水筒は必ず持たせて下さい。



今年も夏を思わせるグラジオラスの花を
務員の伊勢脇さんが飾ってくれています。

学校生活アンケート

年2回「学校生活アンケート」を実施しています。今年度（6月）の結果は…

学校が楽しい
97.1%

みんなで何かをするのは楽しい
98.7%

勉強がわかる
93.8%

学校の先生は話を聞いてくれる
99.7%

%は肯定的評価の割合です。

「楽しい」と答えている児童が多いですが、まだ100%ではありません。アンケートで嫌な思いをしたことのある児童については具体的にどのようなことがあったのか、学級担任や児童が相談したいと思っている教職員と面談をして話を聞いています。早期に問題解決に努めていきたいと思えます。アンケートを活用して、子ども達の状況を把握し、安心できる学校・学級をこれからも目指していきます。

お知らせ

○水泳記録会（四万十市・三原村5年・6年）は中止となりました。昨年に引き続き、現段階では開催会場の3密等が懸念されます。なお校内水泳記録会を8月2日の午前中（3日予備日）に実施し、その記録を基に6位までの入賞者を決定し、表彰する予定です。7月末には水泳の特練や補泳もあります。

○音楽祭（四万十市・三原村）は中止となりました。水泳記録会と同様に会場の3密の回避や現段階では合奏や合唱の取り組みを例年通りに実施していくことは難しいと判断しました。

★どの行事も子ども達が目標をもって取り組んでいるものばかりで、中止にするのは苦渋の判断です。どうぞご理解の程、よろしく申し上げます。

トイレットペーパー いただきました！

サニーマート四万十店様よりトイレットペーパー480ロールを寄付していただきました。サニーマートさんが店頭で古紙回収している収益からということのようです。児童会6年生の3名 HP掲載分は削除しています。 が代表してお礼の意を伝えました。毎日使うものなので、とても助かります。本当にありがとうございました。

